

## Communiqué de **Presse**

---

### **Attentes des usagers et « mieux vivre chez soi » au programme des Journées départementales de l'autonomie**

Bien vivre, quel que soit son âge, quel que soit son handicap : le principe semble frappé du sceau de l'évidence, mais chacun sait qu'il n'en est rien. C'est pourquoi le Conseil départemental de la Nièvre a fait de l'autonomie des personnes âgées et handicapées l'un des piliers de son action sociale, en lui dédiant une direction à part entière et un Schéma de l'autonomie, une stratégie départementale qui couvre la période 2021-2025.

Dans le même esprit, le Conseil départemental réunit de nombreux acteurs des secteurs social, médico-social et sanitaire pour les Journées départementales de l'autonomie

**jeudi 26 et vendredi 27 septembre de 9 h à 17 h à la MJC de Châtillon-en-Bazois (place Pierre-Saury).**

Ces deux journées sont placées sous le signe de l'échange, du dialogue et de la construction collective, bref, avant tout d'une meilleure connaissance entre des structures qui interviennent auprès d'un même public. De ces rencontres naîtront sans doute des partenariats féconds, de nouvelles habitudes de travail au bénéfice des usagers mais aussi des professionnels.

« L'utilisateur », justement, sera placé au centre du jour 1, intitulé : « **Accompagnement à l'autonomie : quand les attentes des usagers mettent les acteurs au défi** ». Cette journée fera la part belle à la présentation de tous les acteurs nivernais de l'autonomie et au partage d'expériences.

Le jour 2 invitera les participants à prendre de la hauteur et du recul sur la réforme des services d'autonomie à domicile pour « **inventer ensemble les conditions pour bien vivre « chez soi » demain** ». Un exercice d'imagination et de lâcher de bride, donc, qui s'appuiera sur les innovations déjà à l'œuvre dans la Nièvre.

**La presse est cordialement conviée à couvrir ces deux journées.**

**Contact :**

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17